

Le Vatican considère que l'ONU doit être réformée et démocratisée



Cité du Vatican, 23 avril (RHC-EFE)- Le secrétaire de l'État du Vatican, Pietro Parolin, a considéré comme nécessaire une réforme de l'ONU pour qu'elle soit une organisation forte et démocratique, dont le pouvoir ne se concentre pas entre les mains de peu de pays et qu'elle maintienne la paix dans le monde.

Dans une interview diffusée par **L'Osservatore Romano**, le journal quotidien officiel du Vatican il indique aussi que cet organisme international est méritant, malgré ses limites, et il a reconnu les difficultés pratiques pour lui octroyer un pouvoir démocratique effectif.

Le secrétaire de l'État du Saint Siège a encouragé l'ONU à réaliser un changement substantiel capable de mettre fin à des conflits comme celui qui existe entre les Israéliens et les Palestiniens et il a déclaré que l'église ne défend pas ses propres droits, qu'elle n'invoque pas de privilèges pour elle-même, mais qu'elle veut défendre les droits des personnes.

Le cardinal italien assure que le Pape François défendra la paix et la réconciliation lors de son pontificat et qu'il interviendra chaque fois que la paix sera menacée.



Radio Habana Cuba